



LE MOT DU MAIRE

Chères Guebwilleroises, chers Guebwillerois

Il y a un an, la Ville initiait un dispositif d'observation, d'évaluation et d'identification des besoins de la population (ABS) afin de dessiner, en réponse, les contours d'une action sociale cohérente et efficace. L'aboutissement de ce travail d'envergure sera présenté à la fin du mois d'octobre 2017.

Les priorités, comme les projets au long terme, seront élaborés en concertation avec le centre communal d'action sociale (CCAS), et les différents acteurs du champ social au service des familles, des jeunes, des personnes âgées, des personnes à mobilité réduite ainsi que de tous ceux qui, un jour, se retrouvent dans une position de fragilité nécessitant un accompagnement.

Ainsi, la politique sociale de la Ville de Guebwiller se fera avec ses habitants, au plus proche de leurs préoccupations, leur santé et leurs besoins.

Signature de cet engagement fort que j'ai pris auprès de nos concitoyens, nous avons choisi de transformer les anciens Prud'hommes, situés au 125 rue Deck, en cabinets médicaux. L'offre de santé proposée par une commune, en luttant contre la désertification médicale, participe tant d'une volonté ferme d'amélioration du cadre de vie de tous ses habitants, que du souci de bien accueillir toutes celles et ceux qui y travaillent ou y séjourneront un jour. C'est aussi un message fort envoyé aux professionnels qui souhaiteraient s'installer parmi nous.

La friche que constituait l'ancien Monoprix se transforme. La Ville va céder le bâtiment et se réjouit de l'initiative privée de M. Denis KUENTZ, qui a lancé les travaux d'un lieu dédié à la santé de tous et à l'aménagement de logements seniors. C'est donc enfin la résorption d'une friche particulièrement visible laissée trop longtemps en l'état, qui accueillera un projet réaliste et sensé.

D'autres projets avancent, qui devraient permettre de rattraper un retard pris et de réduire les écarts et les fractures persistants depuis trop d'années au sein de notre territoire.

Ainsi, depuis cet été, le second city-parc, situé à la Breilmatt offre un espace de détente et d'activités sportives libres à nos jeunes, son inauguration aura lieu cet automne. La médiathèque accueillera bientôt un public plus diversifié, grâce, en partie, à des aménagements innovants (accessibilité personne à mobilité réduite, automatisation des prêts, espace convivial).

Enfin, pour que notre ville, devenue plus attractive et accueillante chaque jour, soit une destination de choix au rayonnement reconquis, je continue d'accompagner et d'encourager le projet de réouverture de la ligne Bollwiller - Guebwiller, dont les résultats positifs de l'étude de faisabilité technique ont été restitués par la Région en septembre 2017.

Vous pouvez le constater, mon engagement auprès de vous, avec mon équipe municipale, est nourri au quotidien par la volonté de vous rendre la vie meilleure, plus épanouissante mais aussi et surtout plus juste, pour que chacune et chacun se sente écouté, soigné et accompagné à tous les âges et face à toutes les situations de la vie.

Je suis heureux de vous livrer ce 6^e numéro d'au fil de l'info, je vous en souhaite belle lecture et vous donne rendez-vous, de page en page, pour découvrir nos projets et animations qui ont été conçus pour vous et avec vous.

Francis KLEITZ

*Maire de Guebwiller
Conseiller régional*

